

Werk

Label: Impressum

Jahr: 1994

PURL: https://resolver.sub.uni-goettingen.de/purl?266833020_0217|log7

Kontakt/Contact

[Digizeitschriften e.V.](#)
SUB Göttingen
Platz der Göttinger Sieben 1
37073 Göttingen

✉ info@digizeitschriften.de

Mathematische Zeitschrift

Die „**Mathematische Zeitschrift**“ wurde im Jahre 1918 von *L. Lichtenstein* unter der Mitwirkung von *K. Knopp*, *E. Schmidt* und *I. Schur* gegründet und herausgegeben. Nach dem Tode Lichtensteins übernahm *K. Knopp* 1933 die Herausgabe. Die Schriftleitung ergänzte sich 1933 durch *E. Kamke* und *F.K. Schmidt*, 1936 durch *R. Nevanlinna* und 1950 durch *H. Wielandt*, der 1952 die Herausgabe übernahm. 1973 ging die Federführung an *H. Salzmann*, 1977 an *H. Heyer* und 1984 an *W.P. Barth* und *W. v. Wahl* über. Seit 1990 ist *E. Becker* geschäftsführender Herausgeber.

Die „**Mathematische Zeitschrift**“ dient der Pflege der reinen und angewandten Mathematik, doch werden auch Beiträge aus den Gebieten der theoretischen Physik und Astronomie Aufnahme finden, soweit sie mathematisch von Interesse sind. Besprechungen, Aufgaben u. dgl. werden nicht zugelassen.

Von jeder Arbeit werden 50 Sonderdrucke kostenlos zur Verfügung gestellt, weitere können zum Selbstkostenpreis bezogen werden.

Hinweis für Autoren

Mit der Annahme eines Beitrags überträgt der Autor dem Springer-Verlag das ausschließliche, räumlich und zeitlich uneingeschränkte Recht zur Vervielfältigung durch Druck, Nachdruck und beliebige sonstige Verfahren und das Recht zur Übersetzung für alle Sprachen und Länder. Die Autoren werden gebeten, ihre Manuskripte gemäß den „Instructions to Authors“ für den Satz vorzubereiten. Ungenügend vorbereitete Manuskripte müßten von der Redaktion zurückgesandt werden, was die Publikation verzögern würde. Um die Kommunikation zwischen Autor, Herausgeber und Verlag zu erleichtern und zu beschleunigen, sollte der Autor seine Telex- oder Fax-Verbindung auf der Titelseite des Manuskriptes angeben.

“**Mathematische Zeitschrift**” was founded in 1918 and edited by *L. Lichtenstein* in cooperation with *K. Knopp*, *E. Schmidt* and *I. Schur*; after Lichtenstein's death, 1933, it was edited by *K. Knopp*. The Editorial Committee was increased to include *E. Kamke* and *F.K. Schmidt* in 1933, *R. Nevanlinna* in 1936 and *H. Wielandt* in 1950. The latter became Managing Editor in 1952. He was succeeded in 1973 by *H. Salzmann*, 1977 by *H. Heyer* and 1984 by *W.P. Barth* and *W. v. Wahl*. As of 1990 *E. Becker* is the Managing Editor.

“**Mathematische Zeitschrift**” is devoted to pure and applied mathematics; papers on theoretical physics and astronomy may be accepted if they present interesting mathematical results. Reviews, problems etc. will not be published.

50 offprints of each paper are provided free of charge; additional copies may be ordered at cost price.

Notice to Authors

The author(s) transfer(s) the copyright to his/their article to Springer-Verlag effective if and when the article is accepted for publication. The copyright covers the exclusive and unlimited rights to reproduce and distribute the article in any form of reproduction (printing, electronic media or any other form); it also covers translation rights for all languages and countries. For U.S. authors the copyright is transferred to the extent transferable.

Authors are asked to prepare their manuscripts according to the “Instructions to Authors”. Otherwise the manuscripts may have to be returned to the authors, which will cause a delay in publication. To facilitate communication between the authors, editors and publisher, the author should furnish a telex or fax number on the title page of the manuscript.

Geschäftsführender Herausgeber / Managing Editor

E. Becker FB Mathematik, Universität Dortmund, Postfach 50 05 00, D-44221 Dortmund, Germany

Manuskripte nehmen außerdem entgegen / Manuscripts may also be sent to:

G. Carlsson Department of Mathematics, Stanford University, Stanford, CA 94305, USA

K. Diederich Gesamthochschule, Fachbereich 7, Mathematik, Gaußstrasse 20, D-42119 Wuppertal, Germany

G. Faltings MPI Bonn, Gottfried-Claren-Strasse 26, D-53225 Bonn, Germany

J. Jost Mathematisches Institut der Universität, Postfach 10 21 48, D-44780 Bochum, Germany

H. Knörrer Departement Mathematik, ETH-Zentrum, Rämistrasse 101, CH-8092 Zürich, Switzerland

D.W. Stroock Department of Mathematics, MIT, Rm-272, Cambridge, MA 02139-4307, USA

M. Struwe Departement Mathematik, ETH-Zentrum, Rämistrasse 101, CH-8092 Zürich, Switzerland

E. Zehnder Departement Mathematik, ETH-Zentrum, Rämistrasse 101, CH-8092 Zürich, Switzerland

